

海外安全対策情報（平成27年度第1四半期）

フロリダ州における平成27年度第1四半期（4月～6月）の安全対策情報は、次のとおりです。

1 治安情勢及び一般犯罪の傾向

フロリダ州法執行局（Florida Department of Law Enforcement）発表による2014年のフロリダ州における犯罪発生状況は、以下のとおりです。対前年比では、犯罪総数は減少しましたが、殺人や強姦の発生件数が増加しました。また、殺人のうち約70パーセント、強盗の約40パーセントで銃器が使用されています。

| | 13年 | 14年 | 増減 |
|-----------|----------|----------|--------|
| (1) 刑法犯合計 | 698,614件 | 673,138件 | -3.6% |
| (2) 凶悪犯計 | 91,712件 | 91,065件 | -0.7% |
| ア 殺人 | 971件 | 981件 | +1.0% |
| イ 強姦 | 6,739件 | 7,104件 | +5.4% |
| ウ 強盗 | 23,176件 | 21,576件 | -6.9% |
| エ 暴行・傷害 | 57,704件 | 58,272件 | +1.0% |
| (3) 窃盗犯計 | 606,902件 | 582,073件 | -4.1% |
| ア 侵入盗 | 138,668件 | 120,963件 | -12.8% |
| イ 自動車盗 | 34,867件 | 36,111件 | +3.6% |
| ウ その他 | 433,367件 | 424,999件 | -1.9% |

2 殺人・強盗等凶悪犯罪の事例

(1) 邦人の方が被害にあったという情報はありません。

(2) マイアミでは、昼夜を問わず日常的に銃器・薬物に関わる犯罪が発生しています。

特にダウンタウン北部の地区（リトル・ハバナ、リトル・ハイチ、モデル・シティー、アラパタ）で、銃器を使用した強盗事件等が多発しています。

(3) 犯罪事例

ア 4月14日（火）早朝の通勤通学時間帯に、事務所荒しの犯人と警察官が銃撃戦となり、流れ弾で通行車両の運転手が負傷した。犯人は警察車両を奪って逃走した後、再び警察官と銃撃になり、流れ弾で通行車両を運転していた女性が負傷した。犯人は警察官に撃たれ逮捕された。事件は犯人の逃走に伴い、マイアミ・デード警察、ノース・マイアミ警察、マイアミ市警察の管内まで広範囲に及んだ。

イ 5月15日（金）午前6時ころ、マイアミ市リトル・ハイチで2人組の犯人が

住宅に侵入し、液晶テレビや携帯電話機を盗んだ後、被害住宅内にいた3名の内、女性と幼児の前で男性の頭を撃って殺害した。犯人は警察に逮捕された。犯人の2人組は、20歳の男性と17歳の女性であった。

ウ 5月29日（金）午前11時ころ、マイアミ市オーバータウンの路上で銃撃事件が発生し、1名が死亡、3名が負傷した。犯人は捕まっておらず、事件の詳細は不明である。事件現場付近では、事件当日午後からの高校卒業式に向けて出席者が集まっていた。

エ 6月4日（木）午後8時30分ころ、リバティ・シティのバスケットボール場で男3人が突然銃を乱射し、10歳男児が負傷した。現場では事件当時、多くの子供達が遊んでいた。犯人は捕まっていない。

オ 6月5日（金）午前11時30分ころ、マイアミ・ガーデンの住宅内で男性2名が射殺された。犯人は捕まっておらず、事件の詳細は不明である。現場付近では、3日前の正午過ぎに自宅の芝刈りをしていた61歳の男性が何者かに射殺される事件が発生したばかりであった。

カ 6月11日（木）午前10時ころ、マイアミ市オーバータウンの公園で警察官がホームレスの男性を射殺した。事件当時公園は夏休み中の子供達で賑わっており、60名以上の市民が事件を目撃した模様。警察官によれば、ホームレスの男性が鉄パイプで脅したことが原因と見られる。

キ 6月20日（土）午後9時ころ、ケンドールで犬の散歩をしていた夫婦と男が口論になり、散歩していた夫が男に拳銃で3発撃たれた。犯人の男は警察に逮捕された。男は、犬が息子の家の敷地内に排便するのではないかと思い込み、夫婦と口論の末、犯行に及んだ模様。被害者は病院で死亡した。

ク 6月29日（月）午前4時30分ころ、ココナッツ・グローブの住宅前路上で男性1名が銃で撃たれ負傷した。近隣住民によると、銃撃戦と思われる二十数発の銃声が聞こえたとのこと。

3 テロ・爆弾事件発生状況

当該事件の情報はありません。

4 誘拐・脅迫事件発生状況

当該事件の情報はありません。

5 対日感情

対日感情は、概ね良好とされます。

6 日本企業の安全に関わる諸問題

特段、問題となる情報はありません。